

Colombia se halla en emergencia nacional

Neiva, Colombia, mayo 2 (AP). El presidente Belisario Betancur declaró hoy que Colombia se encuentra en "emergencia nacional" por el asedio del crimen organizado y anunció que, revocando determinaciones anteriores, entregará a los Estados Unidos a los delincuentes dedicados al narcotráfico.

En un discurso pronunciado en el sepelio del ministro de Justicia, Rodrigo Lara Bonilla, asesinado en la noche del lunes por pistoleros aparentemente pagados por las or-

ganizaciones de narcotraficantes, Betancur juró luchar sin descanso contra estas bandas criminales que "han creado un imperio sin fronteras, con la bandera negra como enseña de la indignidad y la muerte".

"Colombia entregará a los delincuentes solicitados por la comisión de delitos en otros países para que se les castigue de manera ejemplar en esta operación universal contra un ataque también universal", dijo Betancur en medio de prolongados aplausos. Hay por lo menos 18 presuntos jefes colombianos del narcotráfico cuya extradición ha solicitado la justicia norteamericana.

Horas antes el gobierno había dictado un decreto para que los acusados de narcotráfico sean juzgados en consejo de guerra verbales por la justicia penal militar.

Ayer, después del asesinato del ministro, el gobierno decretó el estado de sitio. Betancur afirmó hoy al despedir a su ministro que "el estado de sitio lo utilizaremos para aplastar la conmoción interior provocada por las nuevas formas cri-

— Pasa a la página 48 —



UPI-Infex II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTE SISMO. Cubbio, Italia, mayo 2 (UPI). Este granjero (izquierda), examina los daños en su vivienda, después que un fuerte sismo destruyó parcialmente varios edificios y casas de esta localidad. El sismo dejó unas cien personas heridas y a más de 5 mil sin hogar.

Cercano acuerdo grupo Contadora

Caracas, mayo 2 (UPI). El grupo Contadora ha entrado en una etapa final de aproximación a un acuerdo regional de paz en Centroamérica, manifestó hoy el canciller Isidro Morales Paúl.

A su regreso de la sexta conferencia conjunta de cancilleres de Contadora y de Centroamérica, Morales Paúl dijo que la reunión logró avances "concretos" que reducen las discrepancias entre los países en pugna.

Morales Paúl destacó que hubo consenso de los nueve países centroamericanos sobre una serie de instrumentos fun-

damentales que, en su concepto, "abre camino para concretar el esfuerzo de Contadora, que debe culminar en un proyecto de tratado subregional".

"Creo que esto señala un nuevo rumbo y una nueva esperanza para el proceso de Contadora", agregó.

Anunció que los cancilleres de Contadora se reunirán con el secretario general de las Naciones Unidas Javier Pérez de Cuéllar, y con los presidentes de los países centroamericanos en fechas aún no determinadas y para mantener un

— Pasa a la página 50 —



UPI-Infex II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNERAL DE MINISTRO. Bogotá, mayo 2 (UPI). El presidente de Colombia, Belisario Betancur (centro), encabe-

za el funeral del asesinado ministro de Justicia, Rodrigo Lara Bonilla. Altas autoridades colombianas y diplomáticos de numerosos países, asisten al funeral.

— Pasa a la página 48 —



RESCATE EN MINA. Minersville, mayo 2 (UPI). Especialistas en rescate bajan a uno de sus hombres (centro), al fondo de una mina abandonada, donde hay un auto con 6 personas, que cayó dentro accidentalmente. Los rescataadores desean saber las condiciones en que están las víctimas, para llevar el equipo más necesario.

Ruso era avión que se estrelló en E.U.A.

Washington, D. C., mayo 2 (AP). Un avión que se estrelló la semana pasada en un desierto del Estado de Nevada, ocasionó la muerte de un general que lo piloteaba, era un caza supersónico Mig-23, según informaron fuentes del Pentágono.

El avión provino de un país del Medio Oriente —que no era Israel— y era objeto de un estudio super-secreto de las fuerzas armadas esta-

dounidenses, cuyo objeto es desentrañar las características de las armas del bloque comunista.

Las fuentes informantes, que exigieron no ser identificadas, dijeron que el piloto del avión estrellado era el teniente general Robert M. Bond, de 54 años de edad, vicecomandante del Comando de Sistemas de la Fuerza Aérea.

Sin posibilidades de triunfo la guerrilla

Washington, mayo 2 (AP). El subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos, Langhorne A. Motley, dijo que "hay pocas posibilidades de una victoria de las guerrillas salvadoreñas" pero advirtió que "de momento las fuerzas armadas salvadoreñas no tienen el poder para forzarlas a abandonar la lucha".

Motley hizo esa afirmación ante el Comité de Asuntos Externos de la Cá-

mara Baja en momentos en que el comité de apropiaciones rechazaba un pedido de asistencia inmediata a ese país.

Si bien el Senado controlado por los republicanos ha aprobado una partida adicional de 61.7 millones para el ejército salvadoreño el comité controlado por los demócratas desestimó una inversión suavizada del pedido que hubiese permitido el uso de fondos a los niveles actuales por otros 30 días.

Breves Internacionales

Atacan 2 puertos de Nicaragua

Managua, mayo 2 (UPI). El gobierno de Nicaragua informó hoy que lanchas rápidas atacaron dos importantes puertos en las costas del Pacífico y que un barco, propiedad de una empresa estatal se hundió tras el estallido al contacto con una mina rebelde, dejando cuatro marinos heridos.

Aplazan ayuda a El Salvador

Washington, mayo 2 (UPI). La Comisión de Asignaciones de la Cámara Baja decidió hoy aplazar una decisión sobre la solicitud del Ejecutivo para enviar ayuda adicional a El Salvador, por lo menos hasta después de las elecciones presidenciales el domingo en ese país.

— Pasa a la página 48 —

Se recupera la Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 2 (AP). Los precios reanudaron hoy su reciente recuperación con una subida en horas de la tarde.

Las transacciones fueron numerosas.

Los analistas dijeron que los inversionistas parecían haber estado más confiados recientemente de que

— Pasa a la página 48 —